

INFORMATION & GESPRÄCH

■ mit Kindern

Wir setzen kindgerechte Methoden ein.



■ für Jugendliche

Komm vorbei, wenn du Fragen oder Probleme hast – mit oder ohne deine Eltern.



■ für Eltern

Im persönlichen Gespräch suchen wir gemeinsam mit Ihnen nach einer Lösung.



SO FINDEN SIE UNS

Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche & Eltern
des Caritasverbandes für den Landkreis Aschaffenburg



Schloßberg 4
63739 Aschaffenburg
Telefon (06021) 392-301
E-Mail eb-land@caritas-aschaffenburg.de
www.caritas-aschaffenburg.de



Außenstellen:
Marktplatz 2, 63755 Alzenau
Am Kirchberg 1, 63762 Großostheim

Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns:

Telefon (06021) 392-301
E-Mail eb-land@caritas-aschaffenburg.de
Anmeldeformular: www.caritas-aschaffenburg.de
oder direkt mit QR-Code:



FACHDIENST

BERATUNG FÜR KINDER, JUGENDLICHE & ELTERN



■ INFORMATION

■ BERATUNG

■ THERAPEUTISCHE ANGEBOTE

für Familien aus dem
Landkreis Aschaffenburg



CARITASVERBAND ASCHAFFENBURG

Wir hören zu, beraten und unterstützen

IHRE ANFRAGEN

- Beziehungsgestaltung in der Familie
- Trennung und Scheidung der Eltern
- Unsicherheiten in Erziehungsfragen
- Verhaltensauffälligkeiten
- Umgang mit Medien
- Risikoverhalten von Jugendlichen (Alkohol, Drogen)
- Lern- und Leistungsstörungen
- Aggressionen, Hemmungen, Ängste
- Essstörungen
- Sexueller Missbrauch
- Tod und Trauer

UNSERE ANGEBOTE

- Eltern- und Erziehungsberatung
- Familientherapie
- Baby- und Kleinkindberatung
- Beratung von Kindern und Jugendlichen
- Gruppenangebote für Kinder und Eltern
- Psychologische Diagnostik
- Krisenintervention
- Online- und Videoberatung
- Elternabende
- Kooperation mit Kindergärten, Schulen, Ärzten, psychosozialen Einrichtungen



- Wir sind ein Team von Psycholog*innen, Pädagog*innen, Heilpädagog*innen, Sozialarbeiter*innen und Sozialpädagog*innen mit therapeutischen Zusatzausbildungen.
- Die Beratung für Kinder, Jugendliche und Eltern ist ein im Gesetz verankertes Angebot der Jugendhilfe.
- Jeder kann kommen – unabhängig von Alter, religiöser Zugehörigkeit und Weltanschauung.
- Die Beratung ist kostenlos und vertraulich – d.h. sie unterliegt der Schweigepflicht.
- Wir freuen uns über Spenden.

